

**La noticia más relevante de la semana fue que S&P nos elevó
la perspectiva de la deuda mexicana: Manuel Somoza**

**Comentario del licenciado Manuel Somoza Alonso, presidente de Inversiones
de CIBanco, en Milenio Mercados en Perspectiva en Milenio TV.**

MANUEL SOMOZA: Buenas noches, bienvenidos a Milenio Mercados en Perspectiva. Hoy tenemos un invitado de lujo, el señor Raúl Feliz, que es investigador, economista, gran amigo mío, asesor personal los últimos 25 años, y realmente es un experto en algunos temas económicos y hoy lo invité para que nos platique de a ver cómo ve este proceso del Tratado de Libre Comercio.

El verano es una época de pocas noticias económicas. En México lo que vivimos en la semana y lo más relevante fue la noticia de que Standard and Poor's nos elevó la perspectiva de negativa a estable y mantuvo la calificación BBB+ de la deuda mexicana. La noticia fue creo que francamente buena porque el temor era exactamente lo contrario, que nos hubieran degradado la calificación de nuestra deuda, sin embargo en un análisis más profundo hay que ver las razones.

Creo que ha habido cosas buenas que ha hecho el gobierno, pero también para los buenos números de las finanzas públicas que fueron determinantes para darnos esta mejor perspectiva, está el hecho del dividendo que le pagó Banco de México al gobierno federal por 225 mil millones de pesos y que fue producto de una parte de la utilidad que hizo el banco central al mantener 180 mil millones de dólares en reservas. Sin embargo ese evento no será recurrente en el 18 y es algo que hay que tomar en cuenta.

Y también hay que decir que no se invirtió, la obra pública estuvo totalmente parada, eso ayuda a que la cifras se vean bien, sin embargo compromete el crecimiento del país a mediano y a largo plazo. Pero bueno, no quiero regatearle nada a la noticia, la noticia fue buena.